

DU 5 AU 7 JUILLET AU PALAIS DES CONGRÈS D'AJACCIO

La Corse accueille les Assises Nationales de la Biodiversité

L'actualité

MEDITERRANÉE

Alerte aux hydrocarbures !

P. 2



ENTRETIEN

J.F. Acquaviva

P. 4

HOMMAGE

La destinée de Tommaso Prelà

P. 15



Les septièmes assises nationales de la biodiversité auront lieu les 5, 6 et 7 juillet prochains à Ajaccio. L'intelligence collective, l'échange et l'action en seront les maîtres mots pour assurer l'efficacité des politiques environnementales. C'est le cas notamment pour la préservation de la biodiversité marine, thème central de cet événement majeur.

AMBIENTE. Pour les collectivités locales, les associations, les élus, l'information et la formation sur la biodiversité deviennent un objectif primordial et un enjeu majeur. Depuis 7 ans, IDEAL Connaissances et les Eco Maires organisent les Assises nationales de la Biodiversité. La

dernière édition a eu lieu en septembre 2016 à Clermont-Ferrand. C'est là-bas que Jean Christophe Angelini a annoncé que les 7èmes Assises seraient quant à elles organisées à Ajaccio du 5 au 7 juillet 2017. Dans un mois donc, elles rassembleront tous les acteurs, publics et privés, concernés directement par ces forts enjeux environnementaux.

Avec 700 participants attendus, plus de 20 conférences et ateliers à destination des agents des collectivités, des élus locaux, des associations et de tout professionnel directement concerné par la question environnementale, les débats de ces Assises accueilleront aussi au Palais des congrès de nombreux partenaires nationaux, notamment l'Agence Française pour la Biodiversité. Des échanges qui illustreront des thématiques fortes lors des deux séances plénières stratégiques : innovation, prospective, sciences, recherche, société, éducation, décisions organisationnelles... Des visites de terrain

sont également programmées pour que les congressistes puissent mesurer l'extrême richesse de l'île en matière de biodiversité et les mesures prises à l'échelle territoriale pour sa sauvegarde. Ils découvriront, entre autres, les sites remarquables de Tanchicchia, Scandulà, Chjurlinu ou encore de la Conca d'Oru et de la Parata, labellisés «Grand Site de France». Au regard de tels trésors, la candidature insulaire, portée par l'office de l'environnement de la Corse (OEC) en collaboration avec l'agence du tourisme de la Corse (ATC) et l'Adec, avait été rapidement validée par les organisateurs de l'événement. La Collectivité territoriale de Corse, les conseils départementaux, la communauté d'agglomération du pays ajaccien, la ville d'Ajaccio ont ainsi travaillé tous ensemble pour la réussite d'un rendez-vous au cours duquel ils entendent promouvoir le formidable patrimoine environnemental de la Corse, avec une priorité absolue : toujours mieux le protéger.

ANNONCES LEGALES :

fax. 04 95 38 76 57

email: al@lepetitbastiais.com

infoline: Sandrine au 04 95 58 70 52

